



ESSONNE SUR L'EAU 6 SEPTEMBRE 2009

BILAN DE LA JOURNEE

Forts de l'expérience de l'édition de l'année 2008 et d'une météo parfaite (soleil en continu et température agréable), 112 participants (soit le double de 2008) se sont retrouvés à Port Sud, pour l'essentiel des familles de Breuillet et environs, mais également de plus loin, sans doute grâce au mailing de la Traversée de l'Essonne.

Répartition par activités :

canoë :	89 participants
plongée :	62
sauvetage :	40
tir à l'arc :	93

La mobilisation des membres du Conseil d'Administration du CDOS et de l'équipe d'organisation regroupant des encadrants et animateurs des Comités départementaux de canoë-kayak, de tir à l'arc, FSGT, de ASL Janville Lardy natation-sauvetage, des Mousquetaires des Mers, et du Club Port Sud a été particulièrement appréciée. Les élus locaux et partenaires ont répondu favorablement à notre invitation, et l'accueil ainsi que les infrastructures de Port Sud (piscine, plan d'eau et abords, local club) sont très bien adaptés à ce type d'organisation.

Le lien avec le forum des associations de Breuillet se déroulant le jour même a été rendu possible avec le service des sports de la ville et avec la contribution des Mousquetaires des mers présents aux forums des localités avoisinantes ; des encarts figuraient sur les supports d'information internet et papier municipaux.

D'autres activités comme le tennis de table pourraient être proposées en guise d'encadrement et d'initiation, toutes les suggestions sont les bienvenues... Le changement de lieu (Yerres ?) ou une alternance « nord-sud » seront étudiés tout en conservant une option sur Breuillet.